
München
Experten sondieren Nordring

Wie geht es weiter mit den Planungen für einen möglichen S-Bahn-Nordring? Vor allem der Autobauer BMW, der sein
Forschungszentrum an der Knorrstraße erweitert, drängt auf eine S-Bahn-Anbindung. Vertreter des Freistaats, der Stadt,
des Autokonzerns sowie der Deutschen Bahn (DB) haben sich in einer Arbeitsgruppe zusammengetan, um die
Rahmenbedingungen für eine vertiefende Untersuchung festzulegen. Diese Bedingungen sollen im Laufe des Jahres
definiert werden, erklärte Erich Brzosa von DB Netz. Anschließend sollen Fachleute untersuchen, wie und unter welchen
baulichen Voraussetzungen eine S-Bahn-Verbindung über den Nordring möglich wäre. Aktuell nutzen vorwiegend
Güterzüge die Schienentrasse durch den Münchner Norden. Bei größeren Baustellen werden auch Fernzüge über den
Nordring umgeleitet. mvö

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Freitag, den 26. Februar 2016, Seite 48

Artikeltextausgabe http://epaper.sueddeutsche.de/digiPaper/servlet/articlepageservlet?pag...

1 von 1 28.02.2016 10:20


